



# Umfangreiche Herstellerverantwortung für Möbel in Frankreich

Nach den neuen Vorschriften, die die französischen Behörden Anfang 2022 eingeführt haben, sind alle Verkäufer und verbundenen Parteien, die Möbelprodukte anbieten, verpflichtet, die neuen EPR-Verpflichtungen sowohl in Frankreich als auch im Ausland einzuhalten.

## Wer muss sich registrieren?

Eine Registrierung ist für alle Hersteller, Verkäufer und Importeure erforderlich, die Möbel aus verschiedenen Materialien für Frankreich auf Lager haben, sowie für diejenigen, die Bettwaren wie Decken, Kissen, Matratzen und mehr liefern.

## Schwellwert

Es gibt keine spezifischen Schwellenwerte für die Registrierung. Jeder Hersteller muss sich bei der zuständigen Behörde registrieren lassen, wenn die von ihm hergestellten Produkte der Möbelkategorie zuzuordnen sind.

## Anmeldeverfahren

Hersteller oder Verkäufer sind verpflichtet, einer Öko-Organisation beizutreten, die für das Recycling und die Umwandlung von Materialien in der Möbelindustrie verantwortlich ist.

Der Registrierungsprozess besteht aus folgenden Schritten:

Registrieren Sie sich auf der Website der für das Recycling zuständigen Organisation.

Vertragsschluss und Vertragsunterzeichnung.

Übermittlung der Verkaufsmengen.

Senden der Zahlung.

Erhalt Ihrer UIN-Nummer.

Außerdem muss ein Fünfjahresplan für Abfallvermeidung und Ökodesign vorgelegt werden. Dabei handelt es sich um eine neue Verpflichtung, die für alle Kunden verpflichtend ist.

## **Bevollmächtigter Vertreter**

Teilnehmer, die sich bei einer Herstellerverantwortungsorganisation in Frankreich registrieren lassen möchten, müssen keinen Vertreter benennen.

## **Frist für die Berichterstattung**

Jährliche Meldungen über die Menge der auf dem Markt befindlichen Waren müssen zwischen dem 1. Januar und dem 31. Januar abgegeben werden. Andernfalls kann je nach Verzögerungsdauer eine Strafe verhängt werden.



[www.vatcompliance.co](http://www.vatcompliance.co)





